

SOLIDARITÉ | Avec la direction de Tefal

Les enfants de l'IME à la découverte du miel



Les enfants ont pu découvrir le monde des abeilles. Photo Lié DL/J-P D

À la veille des fêtes, l'Institut médico-éducatif (IME) de Marlioz proposait une animation autour du miel réalisée par un salarié retraité de Tefal et passionné d'apiculture, Jean-Pierre Tardivel. Pour l'occasion, Patrick Llobregat, président, Ingrid Richard, directrice des ressources humaines et Christian Bel, responsable communication de Tefal SAS avaient fait le déplace-

ment. L'IME accueille des enfants et adolescents déficients intellectuels pour les accompagner vers l'autonomie. Cette rencontre dédiée à la découverte du travail des abeilles a enchanté les enfants et leur a permis de passer un beau moment de partage. La journée s'est clôturée par une dégustation du miel de l'entreprise avec bien sûr, pour chacun, un pot en souvenir.